
 
2024年度 第 9回理事会議事録 

 

2024年12月12日（木）19時30分、WEB上にて理事会を開催した。 

定刻に、会長 宇田英幸氏が議長席につき、本会は有効に成立した旨を告げて議案の審議に入った。 

 

理事総数      28名 

本日の出席理事数  26名 

監事総数             2名 

本日の出席監事数   1名 

 
■出席役員：会長）宇田英幸 理事）赤間公一、石川麻子、犬塚功一、大橋幸子、押野修司、北村ミチル、 

小池祐士、阪井之哉、鈴木香織、鈴木康子、館岡周平、種沢浩平、近森貴裕、原裕如、平田樹伸、 

藤田真弓、丸達也、吉田朋子、渡部慶和 

           監事）土屋美樹 
■委任役員： 伊藤伸、岡部拓大、神山真美、髙橋暢介、田坂翔太、茂木有希子 

■欠席役員： 理事）高橋啓吾、分須 陽  監事）中間浩一 
■他出席 ：法人管理部）駒崎かんな 

■他欠席 ： 訪問リハ）加藤恒平  敬称略 
 

■議 題： 

Ⅰ．審議・検討事項【発案者：敬称略】 

第１号議案 2024年度 第7回 理事会議事録について【法人管理部：駒崎】（資料1） 

内容を確認し、満場一致で可決された。 

 

Ⅱ．報告・確認事項 

１． 各部局活動報告 

１） 事務局長：大橋事務局長より以下の報告があった。 

電子定期便は月 2 回発行で、提出期限を 5 日・20 日に締め切りとなっている。期限守っていただき

い。また研修会開催3か月前には案内を提出してほしい。研修会情報のフォーマットは V2.1となっ

ている。最新の情報は理事会BANDに掲載し、確認いただきたい。 

川口市介護給付費等の支給に関する審査会委員任期満了に伴う、次期委員選出依頼への対応。 

２） 法人管理部：大橋部長より以下の報告があった。 

1月に事業計画を提出いただき、2月予算案を出していただくことになる。 

３） 総務部：丸理事より以下の報告があった。 

電子定期便の提出期限の順守をお願いしたい。 

４） 財務部：北村財務部長より以下の報告があった。 

会議研修手当等のご報告ありがとうございます。会議研修に関しては3時間を超える場合 2000円とな



る。会務作業手当は、従来通り1日1000円のままのため、よろしくお願いしたい。会計担当者にお送

りしたメールで誤解を招く文面があった。すでに訂正メールをお送りしているため、再確認をお願い

したい。 

５） 学術部・編集委員会：押野理事より以下の報告があった。 

第一回研修会11月29日「パーキンソン病に対する作業療法」無事に終了した。参加者71名である。 

第二回研修会2月28日「対象者のマネジメントに必要な医療保険と介護保険の知識」の12月15日

より募集。募集期間は12月15日～2月16日である。 

講師：大内義隆氏（東北福祉医療協同組合仙台事業所介護事業推進室） 

   藤岡晃氏（岡山大学病院） 

・公文書依頼済み、定期便およびHPへの掲載依頼済み。 

６） 学会支援委員会：小池理事より以下の報告があった。 

学会演題募集準備中（2025年2月2日まで）。HP解説。随時更新予定。 

第34回埼玉県作業療法学会 開催日：2025年6月29日（日） 会場：埼玉県立大学  

学会長：髙橋 啓吾（リハビリテーション天草病院）。 

７） 教育部：鈴木香織理事より以下の報告があった。 

日本作業療法士協会生涯教育推進担当者会議が１月 11・12 日に開催される。内容については新生涯

学修制度について説明など。鈴木香織と１月12日のみ生涯教育委員会の高橋悠氏が参加する。 

1月11日はオンラインで2名まで参加できるため、希望者がいたら連絡いただきたい。 

また研修会の受講者名簿のミスが増えている。必ず確認いただいてから提出お願いしたい。 

８） 生涯教育委員会：神山理事欠席であるが、以下の報告があった。 

現職者共通研修および選択研修の運営準備を進めている。 

【共通研修】 

1月23日 日本と世界の作業療法 

【選択研修】 

2月9日 精神障害領域の作業療法  開催予定。 

９） 養成教育委員会：岡部理事欠席であるが、以下の報告があった。 

第3回講習会（3月1・2日）の申込受付終了。全 69名の申し込み者。来年度からは2回の実施数に

削減することも今後検討する。 

10) 職能開発事業部：藤田理事より以下の報告があった。 

現職者選択研修の講師へ、公文書が送付された(県士会事務局にて施行) 

11）広報部：伊藤理事欠席であるが、以下の報告があった。 

OT学生含め多くの方に県士会の情報が伝わるように、HPのトップ画面に OT県士会の Instagramが表

示されるようになった。 

広報誌「彩り」2024冬号を1月公開予定。2025年春号にてリハフェスタの特集も検討中。 

滞っていた活動瓦版の更新を再開。 

12）地域リハ推進部：館岡理事より報告事項なし。 

13）地域包括ケア推進部：平田理事より以下の報告があった。 



  11月28日ナイトセミナーが開催された。 

14）認知症地域支援推進部：吉田理事より以下の報告があった。 

  11月16日 若年のつどい上尾 OT１名参加 

11月21日 お城deカフェ OT３名参加 

12月8日 士会における認知症への取り組みを推進する担当者同士の情報交換会参加 

12月14日 若年のつどい越谷予定 

12月27日 子ども園カフェ予定 

15）災害対策部：阪井理事より以下の報告があった。 

  11月22日に埼玉県と「災害時のリハビリテーション支援に関する協定」を締結しました。 

11月23日第19回災害リハビリテーション研修会Basicコース実施しました。参加者 OT11名 PT14名

ST1名、埼玉県地域包括ケア課武井さんも参加。 

12月7日 JRAT5周年記念式典に参加 

1 月に埼玉県災害リハビリテーション支援体制について協議の場をよてい。参加者として県庁職員、

三団体会長、災害担当者、リハ専門職協会等予定。 

16）制度対策部：石川理事より報告事項なし。 

17）各ブロック  

・東部：小池理事より以下の報告があった。 

    12月16日：みんなで語らNight！「実は知らない？！社会保障と任意保険」参加者41名。 

1月10日：みんなで語らNight！「キャリアプラン・ママパパ関連」参加者募集中。 

    ・西部：種沢理事より以下の報告があった。 

        11月15日 みんなで語らNghtt！（対面）実施 参加者36名 

        西部ブロック BANDに新たに4名参加。 

    ・南部：犬塚理事より以下の報告があった。 

        11月19日 南部ブロック座談会を開催した。 

        3月10日 今夜はみんなで語らNight!「みんなで子どもに関わるOTの話を聞いてみよう～ 

仕事場・支援内容など～」開催予定。 

    ・北部：藤田理事より以下の報告があった。 

        北部ブロック会議を開催した。 

18）訪問リハビリテーション振興委員会：加藤委員長欠席であるが、以下の報告があった。 

  11月24日、リハビリ三団体訪問リハ実務者研修会BASICコース開催。 

  Advanceコース 2025年2月頃開催予定  講師未定 

訪問 OT専門研修2025年3月2日開催予定  講師：三瓶政行氏。 

19）生活行為向上マネジメント推進委員会：高橋啓吾理事より以下の報告があった。 

  12月22日に mtdlp基礎研修を実施予定。 

20）子ども支援委員会：田坂理事より報告事項なし。 

21）福祉機器委員会：鈴木康子理事より以下の報告があった。 

  2025年4月3週くらい 福祉機器の研修予定。 



    講師はアシスティック・オコの小林大作ＯＴの予定。 

22）高次脳機能障害地域支援推進委員会：渡部理事より以下の報告があった。 

  交流会の準備を進めている。また来年度の事業計画についても検討を始めている。 

  1月25日 14：00～17：00 交流会  会場：大宮ソニックシティ 604会議室。 

23）運転再開支援委員会：赤間理事より以下の報告があった。 

事務局より訪問型実車評価サービスを行っている SPAID（スペイド）https://spaid-drive.com の情

報提供あり。 

病院の駐車場を利用した実車評価、退院後の運転に不安のある方のご自宅に訪問して実車評価を行う

取り組みをしているとのこと。実車評価を行うことが難しい病院が多いためニーズのある情報だと考

えられるため、今後士会員に周知したいところ。周知の方法を今後委員会で検討予定。 

12月15日、日本安全運転医療学会学術集会に学会発表＆情報収集で参加予定。 

24）こころとくらしの地域支援推進委員会：原理事より以下の報告があった。 

  12月7日ここくら会議実施。 

  12月14日ここくらOT室開催する。 

25）第34回埼玉県作業療法学会：小池理事より以下の報告があった。 

学会演題募集準備中（2025年2月2日まで）。HP解説。随時更新予定。 

第34回埼玉県作業療法学会 開催日：2025年6月29日（日） 会場：埼玉県立大学 学会長：髙橋 

啓吾（リハビリテーション天草病院）。 

26）埼玉県リハビリ専門職協会：宇田会長より報告事項なし。 

  

２． 監事より 

１） 土屋監事より 

事前審議がおこなわれているためか、会議時間が短縮されていてよかった。 

 

３． 会長・副会長より 

１） 宇田会長より 

今年一年間お疲れさまでした。みなさまの献身的な活動に心より御礼申し上げます。来年も無理をせ

ず、でも力を合わせて、助け合い励ましあっていい仕事をしていきましょう。良いお年をお迎え下さ

い。 

 

＜11月報告＞ 

11日 リハ専協会理事会 

14日 理事会 

21日 お城deカフェ 

23日 第2回協会長・士会長会議（よんぱち） 

28日 ナイトセミナー 

30日 これでいいのだバンド 文京学院大学作業療法学科講義参加 



 

＜12月予定＞ 

7日 ここくら会議 

12日 理事会 

14日 越谷のつどい 

19日 お城deカフェ 

 

 

  

Ⅲ．その他 

次回理事会：2025年 1月9日（木） オンライン会議  

 

以上をもって議案の全部を終了したので、議長は20時45分閉会を宣した。 

 

2024年12月12日 

一般社団法人埼玉県作業療法士会 理事会  


